C'est dans le gymnase de la commune de Laragne-Montéglin (Hautes Alpes) que les cauchois et leurs éleveurs avaient rendez-vous pour ce championnat régional Sud-Est 2024.

Une semaine après l'Européenne d'Herrlisheim, moins de déplacement pour les éleveurs de la Région, mais là encore de belles conditions avec une salle spacieuse et lumineuse qui a permis de mettre en valeur les cauchois présentés.

Sept éleveurs ont fait concourir 69 cauchois.

Un concours riche en couleurs en maillés avec des sujets dans les variétés suivantes

Argenté Maillé Blanc SB, Argenté Maillé Jaune AB, SB, Bleu Maillé Blanc SB, Bleu Maillé Rose AB, SB, Bleu Maillé Rouge AB, et en unicolores avec les trois couleurs en concours.

En Maillés, Gaspard PUTHOD présente 8 sujets Argenté Maillé Jaune SB et Bleu Maillé Rouge AB et obtient 1 97, 2 96 et 3 95. Michel COLIN présente 6 sujets Bleu Maillé Rouge AB et obtient 2 96 et 1 95. Florent ARMAND présente 6 sujets Bleu Maillé Rose AB/SB et obtient 1 96 et 2 95.

Le pigeon noté 97, un mâle Argenté Maillé Jaune SB présenté par Gaspard PUTHOD à Laragne-Montéglin mais ressemblant bien aux sujets de la colonie de son papa Romaric PUTHOD, l'emporte dans cette catégorie.

En Unicolores, Carlo CASADO obtient 2 96 et 3 95 dont une très élégante femelle unicolore jaune AB notée 96, primée championne régionale.

En Barrés il y avait moins de couleurs qu'en maillés et en unicolores, les bleus barrés roses qu'ils soient avec ou sans bavette ont concouru entre eux.

5 96 et 5 95 sur 12 sujets, la bataille fut serrée mais sans trop de suspens ce fut un bleu barré rose qui l'emporta dans cette catégorie des Barrés. Un mâle Sans Bavette noté 96 appartenant à Florent ARMAND.

On notera que pour cette édition de l'exposition de Laragne-Montéglin, la Société Avicole des Alpes proposait au concours le prix de Président de la République.

C'est un éleveur de cauchois qui l'emporta, Carlo CASADO, avec un autre de ses pigeons fétiches, un boulant Gaditano. Félicitations à lui!

Nous avons passé un excellent moment et profité de l'occasion pour faire de la publicité pour le cauchois en aménageant un stand avec l'oriflamme du club autour des trois champions maillé, barré et unicolore de ce concours régional.

Florent Armand





